



Ricardo Monreal asegura que Senado cumplirá con ley y trámites de minuta electoral

Ricardo Monreal asegura que Senado cumplirá con ley y trámites de minuta electoral

KARINA ROCHA

En el Senado no vamos a obviar trámites. Haremos un estudio exhaustivo y a profundidad de la minuta electoral que aprobó la Cámara de Diputados. Actuaremos con serenidad y buen juicio, cuidando el procedimiento legal y ordinario, garantizó Ricardo Monreal.

En entrevista, el coordinador de Morena explicó que son cerca de 450 artículos los que están tratando de modificarse, y consideró que vale la pena escuchar y generar condiciones para un análisis racional y profundo a estas reformas.

A nadie le hace daño que se discuta el contenido de una reforma tan profunda, agregó, "en el Senado lo hemos hecho siempre, entonces vamos a dar paso a la discusión, como es nuestra obligación constitucional, y que las comisiones decidan".

Monreal Ávila pidió no adelantar juicios, expuso que **él tiene sus dudas, sus reservas, sus opiniones,** "que las haré valer en su momento para intentar actuar con responsabilidad constitucional", indicó.

"No quisiera adelantar juicios ni tampoco plazos, pero obviamente hablaré con las comisiones más tarde, hablaré con los grupos parlamentarios, obviamente hablaré con el Grupo Parlamentario de Morena, en donde hay la mayoría de las simpatías en favor, pero también hay voces que requieren que sea analizada, estudiada, discutida", precisó.

El senador expuso que quizá por la rapidez con la que pasó y con la premura con la que se analizó en la Cámara de Diputados, el público y la gente que está muy cercano y que está pendiente de estas reformas, no está enterada de que son cuatro leyes las que se modifican.



Monreal descartó presión del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, para que los senadores aprueben con prontitud la minuta de los diputados.

El Senado tiene por naturaleza actuar con sensatez, con más reflexión, con más serenidad y es lo que vamos a hacer. Es lo que queremos

siempre los senadores, sin alterar y sin confrontarnos con nadie, hacer lo que nos corresponde, dijo el senador zacatecano.

Adelantó que por lo pronto hoy, que llegue la minuta, será enviada a las comisiones para iniciar el proceso de revisión, análisis, discusión y, en su caso, aprobación.

